

R6 音楽会保護者アンケート ご意見・ご感想

多くのご意見ありがとうございました。次回の音楽会に役立てていきます。なお、個人が限定されるもの等に関しては、掲載しておりません。ご了承ください。

1年生	
1	椅子席の2列目に座ることができ、見やすかったです。体育館内もとても温かくしてくださり過ごしやすいかったです。 楽しく鑑賞出来ました。ありがとうございます。
2	本日はありがとうございました。 歌う事が楽しくなったようです。発表会に向けて毎日練習を頑張っていました。 六年生の発表を聞いてとても感動したようです。 貴重な機会をありがとうございました。
3	最近音読でずっと音楽会の歌とセリフを聞いていたので、本番とても上手にできていて感動しました。みんなでフリも合わせて、とてもかわいかったです。ありがとうございます。
4	毎日自宅で楽しく練習しておりました。本番では学年全体で一人ひとりが一生懸命に息を合わせて歌う姿が可愛くも頼もしく、成長を感じました。素晴らしい音楽会、感動しました。ありがとうございました。
5	子供が日々一生懸命覚えるように頑張っている姿を見ていたので、音楽会とても感動しました。本番上手くてきたかも本人に聞いてみたいと思います。
6	こどもたちの一生懸命さが伝わってきて、楽しく鑑賞することができました。この日のためにたくさん練習してきたことがよく分かりました。素晴らしい音楽会をありがとうございました。
7	代表で挨拶したり、セリフを言ったり、楽器をしたりする子たちみんなが堂々としていて、練習した成果が良く出ていました。また全員での合唱はとても迫力があり、素敵な音楽会でした。
8	一生懸命歌ってる姿が、可愛かったです。 ありがとうございました。
9	みんなの前でしっかりセリフを言えるのか不安でしたが、想像していた以上にハッキリと大きな声で言っている立派な姿を見て成長を感じ、とても嬉しい気持ちになりました。 セリフ以外の歌や振付も頑張っていて終始感動しました。みんなとても上手でした！ ありがとうございました。
10	時間帯の入れ替えと、事前のタンポポでの子供の場所を知らせてもらったのは、とてもよかったです。人数2人の制限もよかったと思います。一家庭で、たくさん来られて場所とりされるのは正直、迷惑です。できれば、後ろ以外での撮影はやめてもらいたいです。最前列でない限り、スマホ画面がちらついて、鬱陶しいです。 プロの方に1人前で撮影してもらい、後日DVD販売でいいのではないかと思います。 保育園の発表では、この方法がとられていて、とてもよかったです。 画面越しではない、撮影に気をとられず、ありのままの子供達の姿を目に焼き付けてほしいとの保育園側の方針に大賛成でした。 私は、スマホ撮影はせずに、子供の発表を見ました。 スマホで撮影することに一生懸命で、自分の目で子供達の頑張りを見れてない方も少なくともなかったのではと思います。 スマホの撮影を見返さなくとも、子供に練習したところ、できてたね！振り付けがきちんとそろっていてびっくりしたよ、このポーズがかわいかった等、話しました。きちんと見てくれたそれが子供にとって良いこと、発表会を見る意味なのではないでしょうか？
11	一生懸命に何度も練習したのが伝わってくる発表でした。みんなで手を繋ぐ所も一体感があり、とてもかわいかったです。ありがとうございました。
12	見応えが沢山あり、ストーリー仕立てにもなっていて、とてもよかったです。 「聞いてください」や、風で飛ばされるところなど、1年生のジェスチャーは可愛いですね。 1年生でも練習すればここまで上手に一つのを作り上げることができるのかと感動しました。 娘は1週間ほど前からそわそわし始め、家では沢山練習をしていました。当日、一生懸命に歌う様子を見ることが出来て、私も安心しました。
13	シンプルでスピーディーに終わったので、乳児連れにはありがたかったです。一年生らしく可愛らしい発表会でした。前に座るところがあったのも良かったです。
14	とっても可愛かったです！

15	<p>とても素晴らしい音楽会を開催していただき、ありがとうございます!お話もお歌もとても良かったです。たくさん練習を頑張って、元気いっぱいに歌ってくれる一年生みんなの歌声はとても心に響きました。</p> <p>リハーサルや児童鑑賞日で他の学年の発表を観ることが出来たのも娘にとってはとても良い経験になり、観るのも歌うのもどちらも楽しめた様子でした。</p> <p>また5年生の長女が児童鑑賞日の時に少し司会をさせて頂いた様子を先生が観ていただき「上手だね」と1年生の次女にお声をかけてくれた事を次女から聞きました。</p> <p>この事を長女に伝えると、長女もとても喜んでおりました。</p> <p>沢山の教職員の方々が観て下さり、あたたかいお声がけを頂ける環境に改めて感謝申し上げます。</p> <p>上ノ原小学校は音楽教育にも力を入れてくださる事もとても有りがたく感じております。</p> <p>いつも熱心にそして子どもたちに分かりやすくご指導いただき、本当にありがとうございます。</p>
16	<p>初めての音楽会で息子はいつになく緊張していましたが、自分の番では落ち着いてできて嬉しく思いました。ほかの子供たちの台詞や全体の歌も上手で、みんなで頑張って練習してきたんだなあ実感しました。</p> <p>ピアノの音源をiPadで共有して下さったおかげで、自宅での歌の練習がしやすく息子のやる気にもつながっていたのでとても有り難かったです。</p> <p>ご指導頂きありがとうございました。</p>
17	<p>一年生のみんなが緊張しながらも一生懸命奏でる歌に感動しました。前日の他学年の発表会も娘が聴いて大感動していたので、全学年の演奏動画をどこかで公開してほしいです。六年生のアンコール親も聴いて見たかったです。</p>
18	<p>1年生らしい元気で明るく楽しい歌声を聴くことができ感動すると共に、成長を感じました。</p> <p>ここまで統率して下さった先生方のご尽力には感謝の気持ちでいっぱいです。</p> <p>素敵な音楽会をありがとうございました。</p> <p>観客席からこども達一人一人の顔が隠れることなくきちんと見える並び方で、鑑賞及び撮影もしやすかったです。</p> <p>保護者の入退場などオペレーションもスムーズで、ストレスがありませんでした。</p>
19	<p>とても良かったです。子どもも練習の時から楽しそうでした。</p> <p>2年に一度ときいて残念です。毎年やってほしいです。</p>
20	<ul style="list-style-type: none"> ・時間をずらして学年ごとに入れ替え制は良いと思いました。 ・組別の立ち位置は分かりましたが、こどもの立ち位置を事前に知れると撮影の都合で親が座る位置を考えられるので、より一層良かったと思います。
21	<p>本番は緊張していましたが、家で毎日のように歌をロズさんで練習していました。</p> <p>練習から本番まで楽しみながら取り組めたようです</p>
22	<p>みんなとても元気に声が出せており、楽しそうに歌っている姿が印象的な素敵な音楽会でした。大人も聞いてたくさん元気をもらうことができました。ベルやタンバリンなど一部楽器があるのもよかったです。ありがとうございました。長めの歌ですので、覚えるためにたくさん練習を頑張ったんだなあということがよく伝わりました。</p> <p>また次回の音楽会も楽しみにしております。</p> <p>ありがとうございました。</p>
23	<p>歌やセリフやチャイムなど自分の担当を、みんな一生懸命に取り組んでいてとても素晴らしかったです。人数も大勢いるので歌に迫力がありました。</p>
24	<p>息子が家で一生懸命歌や台詞の練習をしている姿を音楽会まで毎日見てきました。本番はどんな風になるんだろうとずっとワクワクしながら迎えた当日、想像以上に一年生の皆が力と声を合わせている姿に驚き、感動しました。先生方のご指導のおかげだと思います。素敵な音楽会をありがとうございました。息子も「とっても楽しかった!!」と言っております。</p>
25	<p>大きな声で元気よく歌う姿がとても可愛らしかったです。そして、毎日の宿題で一生懸命練習し、学校でもたくさん練習した事が伝わってきました。先生のクジラも、とても良かったです!</p> <p>みんなの成長した様子に感動しました。</p>
26	<p>歌詞と育児を自分なりに重ねて号泣してしまいました。内容の時間も程よく、気張りすぎずに見に行けるのはありがたい。</p>
27	<p>素敵な発表でした。みんなよく頑張ったなと感慨深く観ておりました。</p>
28	<p>大きな声で一生懸命歌っている姿に感動しました。とても良かったです。</p>
29	<p>事前に立ち位置を教えて下さって助かりました!みんなの顔が見やすく並んでいるのも良かったです!!あっという間でした。また来年?も楽しみにしています!!</p>

30	1年生には台詞もあり歌もあり、とても長くて難しそうなのだったので、大丈夫かと心配していましたが、予想を見事に裏切られ、みんなしっかりと歌詞もセリフも覚えて、堂々と歌っている姿にとっても成長を感じました。 そして1年生らしい元気な歌声がとても可愛らしくて良かったです。
31	とても可愛らしかったです。 ありがとうございました。
32	子どもたちが楽しそうに演技していて可愛かったです。ありがとうございました。
33	セリフも歌も、一生懸命取り組んだ成果を発揮して堂々としていて、心に響きました!! ご指導に感謝いたします。
34	初めての音楽会、緊張もあったと思いますが子ども達どの子も後ろの方まで聞こえる声が出ていたように思います。 どうもありがとうございました。
35	とても可愛らしかったです。
36	元気いっぱい大きな声で歌う姿に感動しました!毎日練習していた成果が見えて、セリフの声もベルなどの楽器もとても上手でした。
37	ものすごく練習を頑張ったのが伝わってきて、とても良かったと感じました。 最後列の撮影スペースは、以前みたいに踏み台など用意いただけると助かります。 子供の背が低いと、観客席の保護者に影響されてしまうため。
38	全員での合唱は迫力があり、楽しく鑑賞させていただきました。練習の成果を出せた事も本人にとって良い経験になったと思います。他の学年の発表も少し観てみたかったです。
39	1年生のくじらぐもとても可愛かったです。セリフが入って、物語に沿って歌っていくのがとても素敵でした。 マット席は近くで観られて嬉しいですが、全部フラットなので、マット2枚目以降に座ると、はじまりの言葉を言う子や、一番前列の子の顔が全然見えませんでした。 マットは1枚分1列だけで、後は椅子席でも良いのかなと思いました。 もしくは、一番前の子も箱馬に乗るなどあれば。 席数の関係上難しいのだとは思いますが、自分の子の学年だけでなく、他の学年の発表もぜひ観たいです。 個人情報等難しいとは思いますが、他の学年の発表を、限定公開で流して頂いたりしないのでしょうか。もしくはDVDの発売など。DVDの発売があれば、個人撮影をしないので、自分の子の学年でない時はここになどの場所で一番後ろにギューギュー詰め立ち見でも良いのですが。もしくは3学年入替えなど。他の学年の発表も観られるような方法をご検討して頂けたら嬉しく思います。本当に人数多くて難しいとは思いますが。
40	いつもお世話になります。 とても素敵な音楽会にご招待頂き有難うございました。 それぞれの学年、色々工夫がされていて楽しかったです。 限られた時間の中で子供も楽しそうに練習をしていました。 みんなで大きな作品を作る楽しさを体験する事ができて子供にとっても家族にとってもとても実りある時間になりました。 くじらが本当に学校から出て来たみたいでした!楽しかったです。感動しました。 ありがとうございました。 6年生のアフリカンシンフォニーも聴いてみたかったです!
41	子供たちの堂々とした振る舞いに感動しました。この日のために、毎日練習に取り組んできた結果なのかなと思いました。 もしかしたら、思ったようにできなかった子もいるかもしれないけれど、そういった気持ちを経験することも大事かなと思うので、良い機会になりました。
42	楽しく見させていただきました! 1年生でももう少し様々な楽器を使っの発表だとなお良かったと思います。 (人数的に厳しそうですが)他の学年の発表も見てみたかったです。 次回も楽しみにしています!
43	子ども達の配置などバランス取れていて子どもの表情も楽しんで見る事ができました。
44	事前に子供の立ち位置を共有して下さった事で、見る場所に工夫ができたのでありがたかったです。素晴らしい音楽会でした。たくさん練習したんだろうなあと感心しました。先生方には、ご尽力頂きました事、感謝しております。
45	とても可愛かったです!

2年生

1	入れ替えも含めスムーズに進行していただきありがとうございました。
2	まず招待状が大変素晴らしかったです。 子どもの成長を感じられ、当日まで楽しみに過ごせました。 合唱・合奏をしている姿は中々見られる機会がないのでとても良い時間になりました。 土足のまま入場出来たのもありがたかったです。
3	素晴らしかったです
4	とても楽しく、演奏も、歌も子供たちの成長を感じました。 演奏も初めて弾く楽器で、とても嬉しそうに家で弾くことを報告してくれていたのも、こちらも上手にできるか心配でしたが無事演奏できたのでよかったです。 教えてくださった先生方ありがとうございました。 またこういった催しを観れたら良いなあと思いました。
5	子どもたちの一生懸命さやイキイキしている様子がよく伝わってきて、大変楽しめました。先生方も準備お疲れ様でした。 入場、退場の誘導もスムーズでわかりやすかったです。
6	子どもたちの一生懸命に歌う姿がかわいらしかったです。進行もスムーズでしたし、席も床席、椅子席、立ち席と高さを分ける工夫がしてあって、見やすかったです。
7	真面目に取り組んでいて嬉しく思いました。
8	成長を感じ、とても感動しました。 入場方法も良い形を考えていただけてありがたかったです。
9	回答期限が過ぎてしまい申し訳ございません。大勢での合奏、合唱は見応えがありました。それぞれのパートを担当して演奏したりパフォーマンスする姿に成長を感じました。前に出てパフォーマンスをすることになったというので、練習のときからかなり気合いが入っていたようです。
10	展覧会と音楽会の交互ではなく、毎年の音楽会がみたいです。
11	子供の立ち位置を事前に連絡していただいていたので、座る位置を決めやすかったです。 入れ替えがスムーズにできて良かったです。 ありがとうございました。
12	みんなと合わせて、真剣に取り組んできた様子や楽しそうな様子を観れました。 そして観に来てもらって、嬉しいそうな子供達の表情が微笑ましく思いました。
13	今年も開催できて良かった。
14	2年生で初めて合奏しているのを見て、子供の成長を感じました。
15	素敵な演奏や合唱が観れてよかったです。ありがとうございます。 音楽会も素敵ですが是非劇なども見てみたいです。
16	小学校生活にも慣れて、1学年大きくなった2年生の姿は可愛らしくもあり、1年生より一回り成長した姿が見られました!子供たちの元気なパワーをもらえました。 また、自分の学年以外も一緒に鑑賞できたら他学年演奏なども子供と共有ができて楽しいんじゃないかと思いました。
17	初めて参加しました。子どもから練習の様子を教えてもらい、楽器を決めるためのテストがあって頑張っているという話を聞いていたので、挑戦する意欲が湧いておりいい経験だったのではないかと思います。歌もパフォーマンスがあって見ている方も楽しかったです。ありがとうございました。
18	祖父母にも観に来てもらうつもりで年度はじめからお願いしていたのですが、観覧が2名までという事で急遽キャンセルとなったのが残念でしたが、音楽会の内容はとても良かったと思います。
19	運動会とはまた違う、それぞれに役をもらって高揚している子どもたちの姿が見られて嬉しかったです。 他の学年の演奏も素晴らしかったと聞いたので、全学年の演奏が聴けるよう、固定カメラで録画した動画を撮る、在校生と家族にだけ鑑賞する等、何か良い方法は何かあるだろうか、と、会の後に考えました。 今年も素敵な行事を開催してくださり、ありがとうございました。
20	みんなが一生懸命でとても素敵な発表会でした!ただ、一生懸命練習したから1番前で見て!と初めて言われたので、受付に早めに並んで最初に体育館に入ったのですが、前の学年のお子さんの保護者の方々が前の席に移動されていて、1番前で見てあげることができず、少し残念でした。同じように2年生が終わったらまだ退室の途中なのに続けて観覧される保護者の方が前の席に来てしまい、退室しにくかったので、他の学年のお子さんと続けて鑑賞される方は席移動はなし等の配慮は欲しかったかなと思います。

21	<p>前日までの準備、当日の配慮と撤収お疲れ様でした。そのおかげで素敵な時間を過ごす事が出来ました、ありがとうございます。</p> <p>土足で会場に入れるのは手間や時間を考えるととても有り難かったです。</p>
22	<p>合唱が2曲あり見応えがありました。『ゆめがかなくなら』の衣装が可愛かったです。</p> <p>合奏も、みんなが一生懸命演奏している姿がとても良かったと思います。</p>
23	<p>合唱も合奏も、みんな息があっていて、とても上手でした。学年ごとの入れ替えも、スムーズでありがたかったです。</p>
24	<p>2年生らしく、楽しそうで可愛くて良かったです</p>
25	<p>本日の音楽会たのませていただきました!!</p> <p>児童のがんばっている姿に心打たれました</p> <p>保護者の人数の関係もあると思いますが、全学年鑑賞したかったです</p> <p>児童のタブレットを通して配信を行うなどの検討をしていただけると有り難いです</p>
26	<p>子ども達の歌声がかわいかったです。演奏は色々な楽器の音色が聞けて良かったです。本人も音楽祭をとても楽しみにしていたので良い経験でした。</p>
27	<p>音楽会の開催ありがとうございました。</p> <p>自宅でも合奏の練習をしており、その成果を見ることができ、大変嬉しく思います。</p> <p>招待状の作成など細かなところまでこだわりみえました。</p>
28	<p>はじめての音楽会で、あっという間に終わりました。</p> <p>子供は一生懸命練習して達成感もあったと思います。</p>
29	<p>みんなとても可愛らしくて、一生懸命練習した様子がうかがえました。ありがとうございます。</p>
30	<p>子供達が堂々と楽しく歌っている姿が印象的でした。野球選手、パイロットに変身した子供達もとても可愛いかったです。</p>
31	<p>音楽会に向けてのご準備、ありがとうございました。とても楽しそうに参加していて微笑ましかったです。祖父母などにも観てもらいたかったですし、他の学年の発表も観たかったので、今後動画配信もご検討いただけたらと思います。</p>
32	<p>保護者2名までが丁度良い人数でした。椅子は後ろ三列ほどなくしてもう少し前から立ち見でも良いと思いました。スムーズな出入りでした。学年ごとに工夫された演奏で、低学年は歌の中で演技もあり可愛らしかったです。係のおかげで他の学年も楽しめて、6年生の演奏にはとても感激しました。通常の授業でご多忙のところ、発表の場を設けていただきありがとうございました。</p>
33	<p>ありがとうございました。子供達の元気な声や演奏に元気をもらえました。</p>
34	<p>いつもご指導ありがとうございます。</p> <p>合唱は、とても声が出ていて、お芝居も上手に出来ていたと思います。</p> <p>合奏も、あれだけの人数がよく揃ったなあと思う位、揃っていて上手でした。</p> <p>保護者の入場退場もとてもスムーズで、見やすかったです。</p> <p>ありがとうございました。</p>
35	<p>はじめての音楽会、歌ったり楽器を演奏したり生き生きとした表情がみることができよかったです。練習があった日にはこんな風にするんだよ!と目を輝かせて話してくれていました。これだけの大人数をまとめてくださる先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。</p>
36	<p>とても完成度が高く驚きました。</p> <p>この短期間でここまで仕上げてくださいました先生方と、頑張った子供たちに感謝でいっぱいです。</p>
37	<p>一生懸命な姿に感動しました!</p> <p>指揮者の方でまったく見えなくて、指揮者が真ん中に立つなら、子供たちの中央は少し空けたほうがいいのかと思います</p>
38	<p>子供の楽しそうな様子が見れてよかったです。</p> <p>いろいろ検討していただいて観覧席を配置して下さったのだと思いますが、やはり前の人たちの頭で子供が見えにくかったので、次回もう少し見やすいと嬉しいと感じます。</p> <p>子供も楽しかったようで、また音楽会をやりたいと言っていました。</p> <p>ありがとうございました。</p>
39	<p>音楽会ありがとうございました</p> <p>元気な合唱、パフォーマンス、とても可愛かったです</p> <p>合奏もみんな上手でびっくりしました</p> <p>成長を見られることができ、嬉しかったです</p>
40	<p>入れ替え制で見やすくてとてもよかったです。</p>

41	<p>音楽会開催ありがとうございました。</p> <p>本人は練習の成果を発揮出来たようで、やり切った表情でした。6年生の発表に刺激を受けて、本番を頑張ったそうです。</p> <p>スペースの問題も有るかと思いますが、保護者も他学年を観る機会を検討頂けると幸いです。</p>
42	<p>音楽会を開催していただきありがとうございました。</p> <p>わが子の希望した楽器は叶わなかったのですが、メインのメロディを奏でることがとても大事で素敵なことだからと毎日エールを送り続けました。メインがなければ曲が成り立たないと理解したあとは、一生懸命に練習していました。「置かれた場所で咲きなさい」という言葉がありますが、まさによい意味で前向きに咲き誇りました。一年前では想像もできなかったわが子の堂々とした立ち姿と振る舞いを見ることができました。よい環境の中に置かれていることをありがたく思います。</p> <p>演奏し終えて満足げに退場していく姿は凛々しくて、成長を感じました。</p> <p>これからもこの子どもたちを温かく見守っていただけますと幸いです。</p> <p>よろしくお願ひいたします。</p>
43	<p>純粋に楽しかったです。全員入れ替えもスムーズでした。毎年の開催ご検討ください。ありがとうございます。</p>
3年生	
1	<p>音楽会は2度目でしたが、やはり感動しました。隔年ではなく毎年やっていただきたいです！</p> <p>今回、誘導のお手伝いをさせていただきましたが、土足のまま入れるようにしていただいたおかげで保護者の入退場もスムーズにできましたし、ビデオ席が後ろだけでなく横に少し出っ張っていたのも、撮影しやすいように思いました。</p> <p>ありがとうございました。</p>
2	<p>楽しく拝見いたしました。</p> <p>隔年なのが残念</p>
3	<p>とてもよかったです。もう少しメジャーな曲もほしい気もしました。</p>
4	<p>子どもたちが楽しそうで、とてもいい顔をしていました。</p>
5	<p>皆で気持ちを合わせていて素晴らしかったです。</p> <p>特にスウィングが楽しめました。</p>
6	<p>合奏感動しました！</p> <p>見やすく配置を考慮くださり、ボランティアの方含め、誠にありがとうございました。</p>
7	<p>みんな一生懸命歌って、演奏していて、心に届く、素晴らしい音楽会でした。ご指導、ご準備いただきましたご関係者の皆様、ありがとうございました。</p> <p>40代後半以降の親にはnever ending storyの選曲そのものも感動でした。</p>
8	<p>歌声がきれいで、人数が多いぶん見ごたえも聴きごたえもありました。2部合唱や半音を使ったりコーダーも上手で、2年前の音楽会より身体も心も成長した姿が見られました。</p> <p>スィングは皆で身体の向きを変えたり揺れながら演奏していて、観ていて楽しかったです。再来年の音楽会もいまから楽しみです！</p>
9	<p>子供はキーボードを担当しました。ピアノを習ってないのにたくさん練習して選ばれたと聞いています。そんな娘の頑張る姿や、色々な楽器を使った演奏に感動しました。</p> <p>前回一年生の時のように、体育館を横に使った方が広々と観覧できてよかったですように思います。</p>
10	<p>貴重な機会でした。運営に携われた先生方はじめPTAの皆さんにも感謝申し上げます。ありがとうございました。</p>
11	<p>とても上手に演奏や合唱出来ていてびっくりしました。</p>
12	<p>感動的な仕上がりでした！最初の曲ですでに涙目でした。ありがとうございました。</p>
13	<p>入れ替え制だったので、とても見やすくて良かった。</p>
14	<p>楽しく演奏している様子が見れてよかったです</p>
15	<p>ソプラノ、アルトのパート別での歌唱も上手で成長を感じました！演奏も感動しました。よかったです！子供の位置がちょうどよくみえる場所に座れたと思ったら、指揮者とかぶってしまって残念でした。</p>
16	<p>とても良い合唱や合奏でした。見に行けて良かったです。</p>
17	<p>運動会が終わったと思ったらあつという間に音楽会で、先生方は準備や練習などとても大変だったかと思いますが、子どもたちの元気な歌声や演奏を聞くことができとても嬉しくありがたい時間でした。ご尽力いただきまして、誠にありがとうございました。</p>

18	とてもよかったです。
19	皆で練習する機会が少なくて不安だと、娘が言っていました。今日の本番ではみんな立派に演奏していて素晴らしかったです。 他学年の演奏が素晴らしかったと言っていたので、他学年も聴いてみたかったです。
20	スイングがリコーダーであっちこっち向いて可愛かった。一年生より成長を感じました。
21	みんな一生懸命演奏していて、とても素晴らしかったです。 なかなか難しいかもしれないですが、他の学年も聴いてみたいと思いました。
22	前回1年生だった子どもたちが、あ〜大きくなったな〜という歌から始まったのですが、楽器演奏になると、この学年が成長していくとここまで魅了できる力を持っているんだなと感動しました。直前まで不安と緊張でいっぱいだったようですが、リハーサルと児童鑑賞会と回を重ね、保護者会では自信を持って本人も楽しめたと帰宅してきました。毎日の練習時間以外にも木琴のお友達はずごい特訓しているんだよ、と言いながら自分もこっそり練習していて、きっと他の子どもたちも同じような気持ちなんだろうなと見守っていました。本番は、学年全員が頑張り合い、こころがひとつになった素晴らしい発表でした。
23	みんな頑張って練習した成果を観ることができ、良かったです。一体感もあり、成長を感じました。
24	練習が短期間で大変だったと思いますが、とてもステキな発表でした。 今回、子どもは全学年の発表を鑑賞できたとのことで、喜んでいました。 ありがとうございました。
25	子供達が真剣に取り組む姿に感動しました。 スムーズな進行でとても見やすかったです。 ありがとうございました。
26	先生方含めみんなが一生懸命で、感動しました!当日までのドキドキが伝わってきました。大変素敵な機会をありがとうございました!
27	二年ぶりの音楽会。前は一年生だったので、成長を感じました。ありがとうございました。
28	壇上の子どもたちの位置のバランスが悪く、左側はスカスカ、右側は重なるように立っていました。演奏の時はとても窮屈そうでした。 普段から指導されているとは思いますが、本番の際も声かけをして頂ければ良かったと思います。
29	とても楽しく観覧させていただきました。 ありがとうございました。 写真や動画を購入ができたりすると嬉しいなと思いました。
30	1曲目の「未来の地図」から涙が出ました。全体人数から想像したよりも大きくて綺麗な歌声、強弱やハーモニーも出来ていて、とても感動しました。歌詞も素敵でメッセージ性があり、子供達にこの曲を教えて頂いた事にも感謝の気持ちです。3曲を選曲して頂いたバランスも良かったです。音楽会は、学年での連帯感を感じられる良い行事ですし、大規模校ならではの素晴らしい迫力が、子供達の心にも残ると思うので、これからも大切にしていきたい行事です。この度は素晴らしい音楽会に導いてくださり、本当にありがとうございました!
31	3年生で始めたリコーダー、みんな上手に演奏出来ていて感動しました。5年生になった時の音楽会が今から楽しみです。
32	とてもスムーズで良かったです。
33	3曲ともとても素敵な演奏でした。まとまりのある演奏を聴いて、みんな相当たくさん練習を頑張ったんだろうなあということがよく伝わりました。曲目も親しみやすい曲で良かったと思います。毎年音楽発表会があると良いなと思いました。ありがとうございました。次回も楽しみにしております。
34	想像以上に、素敵な歌と演奏で驚きました。 特に、ネバーエンディングストーリーは楽器のハーモニーが美しく、演奏はもちろんですが、みんなでたくさん練習したんだろうなと想像でき、感動しました。

35	<p>音楽会を、開催していただきありがとうございました。 2年前から、とても成長のみられる音楽会で素晴らしかったです。選曲もよかったです。 演奏しながらの振りは楽しさと可愛さもよりよかったです。 息子も、何度もリコーダーを持ち帰り自主練を頑張っていました。 ただ、リコーダーの検定から楽器オーディションまでの日数が少なく、検定を受けたその直後にオーディションで、練習さえほとんどやれない子が何人もいたと聞いていました。 すぐに出来るようになる子が楽器のオーディションの対象で、音楽に対して劣等感のある子が劣等感を抱いたまま進むスケジュール感は残念でした。 他の学年の演奏も聴きたいので、DVDの販売や期間限定での動画配信などご検討いただけると嬉しいです。 また、展覧会と音楽会が交互に開催されていますが、学芸会と音楽会でもいいのではと思います。子ども自身も、自分たちが6年の時は展覧会だ、とすでに残念そうにしていました。</p>
36	<p>公開授業の時から歌の練習をしているのを見ていました。一生懸命やっているところを見ることができてよかったです。</p>
37	<p>合唱、合奏ともにレベルが高くてびっくりしました。みんなが気持ちよさそうに演奏、歌ってる姿に成長を感じられてよかったです。</p>
38	<p>音楽会を楽しみに家でもリコーダーの練習していたので、無事上手に披露できてよかったです。楽器もみんな上手でたくさん練習したんだなあと感じました。</p>
39	<p>楽器も多彩で完成度が高く。驚きました!!</p>
40	<p>とてもまとまりがあり、素晴らしい演奏、動きでした。様々な楽器も上手に使いこなされていました。</p>
41	<p>合唱も合奏も一生懸命頑張っている姿が見れて良かったです。 靴のまま入場できて、スムーズに入退場できたので交代しやすかった気がします。 ありがとうございました。</p>
42	<p>子ども達の元気な歌声にグッときました。 練習期間が短い中で合奏2曲綺麗に仕上げていると感心しました。</p>
43	<p>リコーダーを習ったばかりの子たちが、あんなに上手に演奏できるのだと驚かされました。 我が家でもリコーダーを練習しなくてはと思いました。 先生の指揮も素敵でした。 心に残る合唱、合奏でした。 ご指導大変だったことと思います。 ありがとうございました。</p>
44	<p>子供たちの練習の成果を感じられて素晴らしい合唱、合奏でした。靴のまま体育館に入れるようにしていただけてとてもスムーズに入退場させていただきました。有難うございました。</p>
45	<p>歌も合奏もとても素敵でした!動きのあるリコーダーがとてもかわいかったです。</p>
46	<p>何日も前から本人やお友達の練習の様子をきいており、楽しみにしておりました。 当日もみんなの一所懸命な様子が見られて、合唱や演奏もよくできているんな音が聞けて楽しかったです。 金曜の子供達だけの音楽会も「すごかったんだよ!」と報告がありとても楽しかった模様です。 ご指導や準備など先生方にご尽力いただき、ありがとうございます。</p>
47	<p>子どもたちの歌声と笑顔が素敵でした</p>
4年生	
1	<p>みんな一生懸命で、素晴らしい会でした。</p>
2	<p>すべて分かりやすくスムーズでとても良かったです。</p>
3	<p>行ったらすぐ見れて、すぐ帰れるので良かったです。</p>
4	<p>子供たちのがんばりを見れてとても良かったです。 保護者の入れかえなどもスムーズでした。 ありがとうございました。</p>
5	<p>合唱も合奏も、みんなで練習を重ねた成果が出ていて、素晴らしかったです。みんなで衣装を合わせたのも、一体感があって良かったと思います。児童鑑賞日に高学年の皆さんの演奏を聴き、とても感動したようです。</p>
6	<p>2年前の音楽会に比べ合唱、合奏に箔が付きとても素晴らしい会で感動しました。作品展との隔年ではなく毎年音楽会が観られたら嬉しいです。</p>

7	短い時間ではあるが、その中でも練習の成果だったり、一体感を感じさせる演奏で、とても感動しました。ありがとうございます
8	事前に渡されたプリント「おうちの方へ。音楽会の見どころ&聴きどころ」にて、子どもの場所を教えてもらえたのは良かったが、実際に子どもの近くにと思い、場所を取ったら、ピアノの影に入ってしまう、子どもが見えなかったです。プリントにピアノを記載するなり、マット席からは、ピアノが邪魔になりやすいので、最初からピアノの後ろにはマットを敷かないなど配慮をしてほしかったです。あと、前から疑問だったのですが、学年色が遠足などに使うバンダナとスポーツ大会、音楽会で配られたチケットの色と異なるのはなぜでしょうか？ずっとバンダナが学年色扱いだと思っていたのですが、違うのでしょうか？統一していただいた方が良い気がします。
9	うたも演奏も素晴らしかったです！
10	言葉を発表する人のメッセージも個性が生きていて、歌声は澄んでいて美しく、合奏も個性が溢れながらも一体感があり迫力の演奏でした！家では生意気な言動にモヤモヤすることが増えてきましたが、こうして力を合わせて熱中してがんばる姿を見せてもらえて、心が温くなりました。この大人数をご指導くださる先生に感謝申し上げます。
11	すごい人数での合奏だったのに、息が合っていてとても素敵な音楽会でした。他学年もタブレットなどで観られると良いなと思いました。
12	とても見応えありました！先生方お忙しい中御指導等ありがとうございました。
13	とても素晴らしかったです。子供達の成長に感動しました。ありがとうございました。
14	合唱に演奏とても素晴らしかったです。先生方ご指導ありがとうございました。合奏の際に演奏している姿が別の方とかぶってしまい見えなかったのが残念でした。
15	おそろいのコナンリボンがとても素敵でした。合奏がとても素敵で感激しました！とても元気をもらえました
16	練習の成果がよく分かりました。ありがとうございました。
17	皆さんの歌声と合奏に感動しました。先生方の日々の地道なご指導のおかげと存じます。また、ボランティアで会場の案内やセッティングしてくださいました父兄の皆様にも感謝申し上げます。
18	4年生になると合唱もアルト、ソプラノとわかれて本格的になりすごいなと思いました。コナンのテーマ曲の合奏も、みんなイキイキと演奏していて、成長を感じました。ありがとうございます。
19	【合唱】4年生にもなるとパートに分かれた合唱は聞き応えがありますね。ピアノの伴奏にも興味を持ったようで、家でもたまに引くようになりました。【合奏】オルガンに立候補したと聞いたときはびっくりしましたが、自宅でも一生懸命練習して、責任を持って演奏出来たようで、本人も成長出来たのではないかと思います。
20	去年か、一昨年の体育館を横に使ったスタイルの方が見やすかったかなと思いました。みんな一生懸命に歌い、合奏していて感動しました。
21	高学年になって歌も合奏もレベルが上がったなと感じました。ありがとうございました。
22	各クラスだけでなく全クラスでの一体感が素晴らしかったです！
23	4年生になると二部合唱ができるんだなと感動しました。合奏も難しそうなのによく練習したんだろうなと思いました。
24	子供達の成長を感じる事が出来ました
25	とてもスムーズな運営で、快適に鑑賞できました。ありがとうございました。子供達も楽しそうで、いい選曲だと思いました。ご指導ありがとうございました。
26	あっという間に終わってしまった。合奏は大変だが、合唱もう一曲くらいあってもよかったなと思います。
27	合唱とコナンの演奏とても素敵でした
28	とっても子供の成長がみられた音楽会でした。ありがとうございました。
29	合唱も合奏も、みんなとても真剣に取り組んでいて、とても感動しました。たくましい姿を観させて頂きました。ありがとうございました。

30	生徒数が多いことを生かした圧巻の歌声と演奏に感動しました!大人数で演奏がまとめられていて生徒の努力と先生のご指導に感謝です。
31	人数も多いし、服装の統一感もありとても迫力がありません。全クラスで発表は大変だったと思います。生徒も先生も頑張られたのだろうなと想像できました。
32	良かったです!! ご指導頂きありがとうございました。
33	低学年の時と比べ、歌声もハッキリとし、それぞれのパートで声もしっかり出てキレイに歌えてました。コナンのテーマの合奏も蝶ネクタイでカッコよくキマってました。成長が見られた音楽会楽しかったです。
34	みんなの合唱や合奏をしている姿が一生懸命で微笑ましく鑑賞出来ました。 毎日頑張っている話を聞いていたので、楽しみにしていました。 やはり人数が多いし、スポーツ大会のように自由に移動が出来るわけではないので、同じ場面を鑑賞するのは見難い感じがしました。
35	子供達がたくさん練習したのがわかる素敵な演奏や合唱が聞いてとても良かったです。 もし可能であれば是非劇もみたいです。よろしくお願いします。
36	短時間での練習だったと思いますが、素敵な演奏でした。
37	歌も演奏も素晴らしかったです。とても楽しい時間でした。一生懸命に練習されたんだな、と感じました。子どもたちと先生方に心から拍手を送ります。
38	子どもたちの頑張った姿が見られて嬉しかったし、入れ替えもスムーズでありがたかったです。
39	合唱も合奏も楽しく聴きました。先生方やボランティアの方々に感謝致します。
40	合唱は美しく、合奏のコナンの曲はカッコよく迫力があって、聞きごたえがありました!お揃いの蝶ネクタイと白の衣装も、すごく可愛かったです。素敵な音楽会をありがとうございました。
41	子供たちのきれいな声に癒されました。 合奏は、家でもたくさん練習していました。その成果が出ていたと思います。
42	みんなそろって、沢山練習した成果がみられました。学年ごとに成長があるように思います。
43	先生方、日々お忙しい中、先月のスポーツ大会に続き音楽会の開催、ありがとうございました。進行がスムーズで、合唱も合奏も短期間の練習でよくまとまっていると思いました。
44	合奏と合唱、両方とも前のお友達の背が高くて、顔の目元しか見えませんでした。楽しみにしていたので残念でした。その辺り調整して欲しかったです。
45	子どもたちの熱心に取り組んでいる表情が印象的でした。運営進行も円滑で先生方の心配りを感じました。ありがとうございました。
46	事前に配置の図を確認できて自分の子がどこにいるか分かってよかったです。 椅子の間の通路が狭く席を取ろうと後ろから押されそうになりました。もう少し間隔があると安全だと思います、とても素晴らしい演奏を鑑賞できてよかったです。ご準備などありがとうございました。
47	靴でそのまま入場できるのが楽でした。退場もスムーズにできました。ありがとうございました。子供達もコナンをイメージした蝶ネクタイをつけたり、真実はいつも一つ!というセリフがあたりして良かったです。みんな頑張っていて感動しました。
48	日々のご指導ありがとうございました。 やはり、人数も多く、とても見応えのある音楽会でした。 他学年の発表も聞きたく、 受付のボランティアもさせて頂き、 有意義な半日を過ごさせて頂きました。 ありがとうございました。

49	合唱、合奏共にとても上手でびっくりしました。 観客の学年毎の入替も大変スムーズでした。 楽しませて頂きました。ありがとうございました。
50	家でたくさん練習していた成果が出ていて感動しました。 みんなで衣装を合わせたのもとてもかわいかったです。
51	感動しました、ありがとうございました。
5年生	
1	子どもたちの演奏や歌に成長を感じ、とても素敵な音楽会でした。人前でセリフを言ったり、やりたい楽器のオーディションにチャレンジする子もいて、子どもの個性や意欲が成長する良い機会になっていると思います。 オーディションに受かったり落ちたりもいい経験。 ご指導してくださった先生方やお手伝いしてくださった保護者の皆様に感謝です。 ありがとうございました。
2	素晴らしい演奏でした！ 先生方のご尽力のお陰です。 ありがとうございました。 子供の演奏場所を記入する紙をいただきましたが、そこに楽器の名称と設置場所も記載されていると、有難いと感じました。
3	合唱はとても綺麗で感動しました。 合奏は寸劇もあり、みんなが楽しそうに演奏する様子が見られ良かったです。 去年とは違いしっかり段になっていたのみんなが埋もれることなく見られたのが良かったです。 衣装も揃っていて素敵でした！ 先生方、素晴らしい音楽会をありがとうございました。
4	素晴らしい音楽会でした。 子どもたちにとっても私たち親にとってもいい思い出になりました。ご指導ありがとうございました。
5	衣装が揃っているだけで雰囲気が違い、子どもの顔がキリッと良い緊張感があり良かったです。学芸会がなくなってしまったのは残念ですが、寸劇の演出とそのアイデアに感謝です。もう少し見たかったです。
6	歌声には強弱があり、演奏はノリノリのテンポで素晴らしかったです。演出も楽しかったです。ありがとうございました。
7	とても楽しそうな演奏で、楽しませてもらいました。音楽会は展覧会と隔年で行われるため、5年生にとっては今年が最後に音楽会となり、どうせなら6年でやりたかったな～と本人も言っていました。保護者としても、音楽会は子どもたちの成長がよくわかり見応えがあるので、先生方は大変かと思いますが、毎年開催にしてほしい気持ちがあります。
8	合唱も合奏も、こどもたちの姿に感動しました。
9	音楽会の開催ありがとうございました。 合奏が本当に素晴らしかったです。難解な曲にチャレンジして格好良かったです。 児童による前触れがまた心をつなげる結束感を高めていたと思います。 その時点でのわが子の担当楽器の立候補を快諾くださった先生、そして同じ楽器の友人に支えられメロディを奏でることができたと、終わった後にわが子は言いました。家でも毎日練習していましたが、譜読みなど先生と友人に多くの援助をいただいたと聞きました。 恵まれた雰囲気の中でわが子が希望するものを演奏することができて、それを傍で応援できて、さらに皆で重なり合う姿をこの目で見るのができたことに心から感謝しています。 本当にありがとうございました。 連合音楽会まで練習はまだまだ続きますが、子どもたちはすでに技術的にも精神的にも完成の域に達していると思います。 これからはいかに楽しんで音を奏でるかに重点を置いていただけましたら幸いです。 肩の力を抜いて、自然と体が動き出し表情も柔らかくなるくらい気楽な雰囲気の中で次の舞台を迎えられることを祈っています。 かならずかならず。 よろしく願い申し上げます。
10	とても良かったです。ありがとうございます。

11	<p>音楽会すごく素敵でした。 みんなで一致団結してる姿カッコよかったです。 子供達の楽しそうなのが伝わってきました。 2年前は保護者の観覧が金曜日土曜日になっていて比較的に見やすかったなあと。 今回は保護者2名で1日だけ、ステージも横ではなく縦だったので少し窮屈だったなと感じました。 可能であれば保護者の観覧日を2日に分けてもらえると見やすいかなと思いました。 娘は来年が最後ですが、作品展ではなくて出来れば音楽会がみたいです。 ありがとうございました。</p>
12	<p>人数が多いからか迫力があり、また児童の一生懸命さも伝わって、胸に染みる合唱と、心が震える合奏にとても感動しました。 短期間でこのような仕上がりになるようご指導にあられた諸先生方、ありがとうございました。 欲を言えば、他の学年の演奏もぜひ拝聴したかったです。 また、保護者2名の他に、児童の兄弟の来場も許可いただけると嬉しかったなと思っております。 さらにもう一つ言うならば、ジーニー役の子の演技がとても上手だったので、演奏だけではなく学芸会のような劇も観てみたいと思わされました。</p>
13	<p>皆楽しそうで、とても良かったです。ありがとうございました。</p>
14	<p>みんな一生懸命歌って、演奏していて、心に届く、素晴らしい音楽会でした。ご指導、ご準備いただきましたご関係者の皆様、ありがとうございました。 合唱前のメッセージ、合奏前の寸劇がとても印象に残りました。キーボード担当の娘もとても練習がんばっていましたが、高学年となりより子どもたちの主体性を感じるようになりました。 リズミカルで難しい曲だったかと思いますが、よく息も合っていました。 連合音楽会も楽しみにしております。</p>
15	<p>体育館のキャパの問題なんだろうなという点はあったが、なんとか我が子の頑張っている姿を見れたのでよかったです。また、最後の音楽祭だったので、感慨深かったです。</p>
16	<p>2年前の音楽会では、それぞれキョロキョロ…主体的に参加しているようには見えなかった息子の姿からすると、今日はとても成長を感じた音楽会でした。</p>
17	<p>素敵でした。</p>
18	<p>白の衣装が、児童のみなさん似合っていて、凛々しく素敵でした。 合同練習が限られた中で、各自練習を積まれてこられたことがよくわかりました。 音楽の先生をはじめ、担任先生方、ありがとうございました!</p>
19	<p>とても楽しく見る事ができました。</p>
20	<p>演劇仕立ての演奏が面白さと感動でとてもよかったです!!アンコールもあり、会場全体が楽しんでいた感じがします。子供の掛け声で演奏が始まる、というタイミングなど難しいと思いますがしっかりと合っておりたくさん練習したのだろうな、と想像します。他の学年の鑑賞したかったな～と思いますが、キャパ的に厳しいのかな…。とにかく感動でした!</p>
21	<p>頑張っている姿が素晴らしかったです。</p>
22	<p>とても素敵な音楽会でした。 2年前の体育館を横長につかったかんじでも見やすかったかなともおもいます。</p>
23	<p>アンコールも出て、素晴らしかったです</p>
24	<p>短い練習期間でも集中して取り組めたのだなと分かる、学年まとまった合唱、演奏だと思いました。</p>
25	<p>選曲も歌声も演奏も素晴らしかったです。 衣装も色を揃えることで全体のまとまりが出て、ジーニー役の青色も映えて良かったです。ありがとうございました。</p>
26	<p>歌に合奏に寸劇ありと、短い時間でしたが盛り沢山で、子供達が楽しみながら発表しているのが伝わり、こちらもとても楽しかったです。ありがとうございました。</p>
27	<p>「かならずかならず」も「フレンドライクミー」も一体感がありとても良かったたです。演劇からの合奏も楽しめて、きっと沢山練習したんだろうなと感じました。 自分の子供の学年だけではなく、高学年だけでも見たかったですし、観賞が無理ならDVD販売して欲しいと思いました。</p>
28	<p>楽しい演奏で聞いているだけで楽しくなりました!</p>
29	<p>楽しく演奏している様子が見れて、よかったです</p>
30	<p>学年全体で堂々とした合唱・合奏だったと思う。 練習に取り組む中で、ここが早くなってしまう、ここが盛り上がるころ等曲に対して自分の考えを持つようになり真剣に取り組んでいる姿がみられた。</p>

	<p>先生方・ボランティアの皆様・子どもたちのお陰でとても素晴らしい音楽会でした!本当にありがとうございました!</p> <p>娘は実行委員をさせて頂きましたが本番へ向け、沢山練習や準備をする様子を見守ることが出来ました。また先生が出来るだけ多くの子どもたちに光が当たるように工夫をしてくださっている事も印象的でした。</p> <p>挑戦したい楽器を選び練習をする事、ソプラノ・アルトを自分で選んで歌う事、曲紹介の時にジーニー役で紹介するのはどうか?など、子ども達の提案を受け入れてくださる事など</p> <p>31 今回の音楽会でも「子どもを主語にした学習・子どもたちの興味や個性を尊重した学び」を取り入れてくださることに感謝申し上げます。</p> <p>児童鑑賞日では先生と一緒に演奏をしてくださった事も娘はとても喜んでおりました。教職員の皆様が子どもたちのために、熱心にご指導・お声をかけてくださるお陰で子どもたちも色々な事に挑戦出来るのだと思います。</p> <p>子どもたちにとっても保護者にとっても最高に素敵なステージを用意して下さい、ありがとうございました。</p>
32	みんな上手で感動しました!
33	ストーリーがあって、とても見応えがあり楽しませていただきました。
34	<p>本日はお忙しい中、音楽会を開いていただき、ありがとうございました。</p> <p>たくさん練習してきたんだなあと子供たちの成長が感じられ、とても良かったです。</p> <p>ただ、会場の広さや人数の関係上、仕方ないのかなと思いますが、合奏の時にマット席と指揮者が近く、子供の姿がちょうど指揮者とかぶってしまい、あまり見れなかったのが少し残念でした。</p> <p>ですが、アンコールの際に最後まで子供の様子を見ることができたのでよかったです。</p> <p>また、保護者の入場に関してですが、体育館に保護者が入場したときに、後ろから駆けてきて追い抜かし、横入りいく保護者の方がいたので、残念でした。</p>
35	<p>合奏前の劇がとても上手で面白かったです!曲のチョイスも良かったし、楽しそうに演奏している子がいて素敵でした。合唱は速くて難しそうな曲でしたがとても上手でした。</p> <p>35 リハーサルで他学年の演奏もすごく良かったと聞いたので、クラスルームなどで見られたらいいな、と思いました。</p>
36	素敵でした!ありがとうございます。
37	<p>ありがとうございました。</p> <p>37 先生方のご尽力のお陰でとても楽しませていただきました。</p>
38	<p>アラジンの歌を一生懸命練習していましたので、発表会とても上手に演奏していて、感激でした。</p> <p>38 ビデオカメラで撮影する方は後方なのに、スマホ撮影は椅子に座ってOKなのは不公平ではないでしょうか?</p>
39	<p>大変楽しませていただきました。演奏の前のお芝居ではそれぞれの個性が出て凄く良かったです。息子が楽器オーディションに参加してその後本番を迎えるまでに上手いかなかった事や頑張る努力している姿をみていたので、きっと他の子供達一人一人皆んな色々な想いを抱えての本番だったのだらうと思います。先生皆さま、ご指導ありがとうございました。</p> <p>39</p>
40	快適な環境で聴くことができ、とてもありがたかったです。ありがとうございます。とても楽しかったです。
41	<p>家でもずっとアコーディオンのパートを練習していたので無事に本番を迎えられてほっとしています。</p> <p>パート練習のみでしたので合唱は今日初めて聴きました。</p> <p>41 椅子の配置が前列とずれているともっと見やすかったかもしれないです。前列、前々列の方が動画撮影されていて、腕や頭で演奏している子どもが見えなかったのは残念でした。</p> <p>ただ私の場所取りが悪かったので仕方ないと思っています。</p>
42	<p>選曲がどちらも素敵でした。娘も練習の様子など日々教えてくれて、みんなで一体となって練習したのが伝わってきて微笑ましかったです。初めの言葉と劇もとてもよかったです。ありがとうございました。</p> <p>42</p>
43	歌声も楽器の音色も、とてもよかったです。心に響きました。子供たちの表情も明るく楽しそうでした。
44	とても良かったです。5年生の一体感を感じることができました。演奏前の挨拶・劇については、マイクを使用してもよかったかな、と感じました。
45	<p>音楽会ありがとうございました</p> <p>45 綺麗な合唱、迫力のある合奏、そして楽しいパフォーマンス、見ていてとても楽しかったです</p> <p>アンコールも良かったです</p> <p>連合音楽会も楽しみにしています</p>
46	演劇要素も盛り込まれていて、楽しい音楽会でした

	<p>いつもお世話になっております。 今回の音楽会プログラムから、 兄弟がいる家族の方について配慮を感じました。 ありがとうございます。 ですが、兄弟がいない場合や続きで見られない場合については思うところがありました。</p>
47	<p>例えば椅子席の一番前に、座りたいと思い 早い時間から受付で待っていたのですが 前の学年の保護者の方々が、入れ換え時に一列目に移動されていて、座ることが出来ませんでした。 続けて見学できることはいいことだと思うのですがせめて、複数エリア分けされてうちの 一区画だけでもあらかじめ空席を残していただけたらと思いました。 ご検討いただけますと幸いです。</p>
48	<p>音楽会の練習頑張ってたので本番無事迎えてよかったです。他学年のも見れたらなお良いのにと感じました。</p>
49	<p>遅くなって申し訳ありませんでした。 とても楽しいイベントでした。 『音楽』の文字どおり、一生懸命かつ楽しんで演奏しているように思えて、とても良かったです。</p>
6年生	
1	<p>アンコールまで聞けて、とても嬉しかったです。素敵な音楽会でした。</p>
2	<p>いろんな楽器があり、とても素晴らしい演奏でした！</p>
3	<p>子供達のよい表情がみれてよかったです。 アンコールで2度の演奏がみれたのもよかったです。ありがとうございました。</p>
4	<p>合唱も合奏も完成度が高くさすが6年生だなと感動しました。合間の打楽器のパフォーマンスも良かったです。 アフリカンシンフォニーは迫力があって何回でも聞きたいくらいでした。</p>
5	<p>迫力ある演奏が聴け感動しました。 成長した6年間を感じさせてくれる内容だったと思います。ありがとうございました。</p>
7	<p>皆で気持ちを合わせて、笑顔での演奏もみられ、良かったです。子どもたち自身が楽しそうに取り組んでいました。</p>
8	<p>見事な合唱と演奏、大変に感動いたしました。児童皆の仲の良さも伝わってきました。演奏を聴きながら、我が子の入学した頃の姿を思い出し、成長を感じさせて頂きました。音楽会に携わってくださった先生方や役員の保護者の皆様、大変にありがとうございました。</p>
9	<p>いろいろな楽器を使用し、さすが6年生の演奏だなと感動しました。</p>
10	<p>とても感動しました。一学期の雰囲気とは全然違い、落ち着いてしっかりとした最高学年らしい雰囲気でびっくりしました。 合唱の姿も演奏する姿もどちらもよかったです。最後のアンコールで先生が『保護者の方の為に途中からいなくなるからね』っという声に不安ながらも一生懸命演奏する姿に感動しましたし、より一体感がでた演奏になったように感じました。素晴らしかったです。ありがとうございました。</p>
11	<p>素晴らしい演奏でした。 子供も日に日に仕上がってきた自分たちの演奏に酔いしれこの日を楽しみに臨みました。とてもよい経験となりました。下級生の演奏にもいたく感動して家で涙ながらにレポートしてくれていました(笑)</p>
12	<p>さすが!6年生!という集中力で素晴らしい演奏でした。 ご指導いただいた先生方、当日のお手伝いをしていただいたPTA役員の皆さんはじめ保護者の方々、ありがとうございました。</p>
13	<p>合唱も、合奏もとても素敵でした!特に合奏の迫力に感激しました! 6年生が一つになるとこんなにすごいんだなーとひたすら感激しました!ありがとうございました</p>
14	<p>迫力のある素晴らしい演奏でした。アンコールにも応えてくれて、聞き応えがありました。さすが最高学年、と感心、成長を感じました。先生方、ご準備、ご指導ありがとうございました。</p>
15	<p>最後の音楽祭。はじめに歌声を聞いた時とても素敵な歌声で涙が出そうになりました。 合唱合奏ともに昨年連合音楽祭できいたときよりもさらにレベルが上がり強弱の付け方などさすがだなと思いました。 アンコールでは自信をもって楽しそうに演奏する子どもたちの表情が印象的でした。 ありがとうございました。</p>

17	<p>音楽会ありがとうございました。 最後の学校行事に楽しそうな子供たちの姿を見ることが出来て嬉しく思いました。ご指導ありがとうございました。</p> <p>体育館に入場するために並んでいる列に、電話で自分の居場所を知らせ、後から来たお知り合いを列に入れる保護者の方がいました。皆さん並ばれているのにモラルに欠ける保護者がいて残念でした。</p>
18	入れ替えがスムーズで良かったです。六年生上手でビックリしました。
19	迫力のある演奏ですごく良かったです!
20	アンコール制度?良いと思いました。 ありがとうございました。
21	とても上手な演奏で感動しました。 各パートのオーディションはどんな風に行われたのか気になりました(悪い意味ではなく、形式やどこまで演奏させて決めたのか知りたかったです!)
22	とても成長を感じられた音楽会でした。 感動しました。
23	さすが6年生、合唱も合奏もとてもまとまっていて素晴らしい演奏でした。格好良かったです!有難うございました。
24	子供達の成長を肌で感じる事が出来て感動しました。先生方のご尽力に心から感謝しています。
25	子供達の成長を感じながら最終学年の発表を嬉しく観ることが出来て良かったです。アンコール込みでも時間もスケジュール通りで。先生方と運営されたPTAのみなさま、ありがとうございました。
26	子供たちが生き生きと演奏をしていて、素晴らしかったです!色々な楽器を各々練習し、一つの曲にまとまるのは難しかったとおもいますが、本当に迫力もあり感動しました。先生方、ご指導ありがとうございました!!
27	すごくまとまりがあり、聞き応えのある演奏でした。ご指導いただきありがとうございました。
28	合唱は強弱があり伸びやかな歌声でした。合奏も一体感があり、さすが6年生だなと思いました。先生方、ボランティアの皆さま、ありがとうございました。
29	想像以上に素晴らしかったです。もう一回アンコールしたかったです。子どもたちの成長をとっても感じました。楽しそうな演奏に、こちらもすっかり楽しくなりました。子どもたちと先生方に、たくさんの拍手をおくりたいです。
30	さすが6年生ともなると立派な合奏が出来るようになるものだな、と感心しました。 アルトとソプラノだけの2部合唱はもっとお互いの声を聴ければもう少し音が綺麗にハマるのに残念とも思います。 ありがとうございました。
31	6年生になり歌声もしっかりして、演奏も迫力があって子供達の成長を感じる事ができました。 が、椅子席で1脚を使う人や柴崎公園に自転車を停める人などルールを守らない保護者がいて残念に思いました。
32	合唱、演奏とも迫力がありとても素晴らしかったです。 演奏では抑揚もあり聴き応えがありました。
33	合唱、合奏共に感動しました
34	<p>音楽会ありがとうございました 6年生、圧巻でした</p> <p>合唱も合奏もすごく迫力があり、素晴らしかったです さすが最高学年というところを見せていただきました 感動をありがとうございました</p>
35	アンコールが良かったです
36	<p>素敵な合唱と合奏でした。 昨年度の連音からさらにレベルアップした歌声、合奏でした。6年生みんなが真剣に取り組む良い顔をしていました。</p> <p>スポーツの得意な子、音楽が得意な子、絵が得意な子、色々な子がいてそれぞれの良さを引き出す場を作ってくださることがありがたいです。 ご指導、大変だったことと思います。 先生方が、日々子供たちのことを大切に育ててくださっていることに感謝です。 卒業まで、どうぞよろしく願い致します。</p>
37	マット席は距離が近すぎて、後方が全く見えませんでした。他学年の演奏も素晴らしかったようなので、動画など公開して欲しいです。

39	ピアノ演奏をさせていただきました。家で練習している様子を見ていたので、本番は大変感慨深いものがありました。合奏も学年のカラーに合っていて、素晴らしかったと思います。本当にありがとうございました。
40	とても良い演奏でした。去年の連合音楽会から1年でこんなに成長するのかと驚き感動しました。小学校の素敵な思い出がまた一つこどもたちにもできたと思います。ありがとうございました。
42	迫力のある演奏で感動しました。 アンコールの演奏では先生が指揮の場所を移動して下さってビデオ撮影に協力してくださいました。先生の楽しい授業で一生懸命練習に励み、努力の成果を発揮できてとてもいい経験になりました。ありがとうございました。
45	大変良い音楽会でした。 欲を言えば、他の学年の演奏も聴きたかったです、、!例えば、録画を撮って、後日配信とか、、。先生方やボランティアの方々に感謝です。有難うございました。
46	小学校最後の音楽会、本人も気合いが入っていました。楽しそうに演奏する姿が見れてよかったです。学年として一つの演奏を作り上げる達成感などを味わえて、いい行事だと思います。欲を言えば他の学年も見れたら嬉しかったです。(オンラインで期間限定で配信するなど)
47	最高学年として成長した姿が見られてよかったです。
48	アンコール、とてもよかったです!
49	夫婦で鑑賞できました。小学校最後の音楽会 とてもよかったです。子供の歌声はほんとにきれいでいつも涙が出てしまいます。演奏もいろいろな楽器を使って迫力がありました。高学年になり練習のときに 気持ちがあわなかったりやる気がそろわなかったりすることも増えていたと思いますが 結果みんなの力を合わせて立派に終えることができきっと喜びを感じることができたのではないかと思います。学校生活の良さは 力を合わせて挑戦することで1人ではできないことを成し遂げたり仲良くなったり思い出をたくさん作れることだと思います。コロナ禍で制限ばかりだった学年なので音楽会の成功がうれしいです。 先生方 ご指導ありがとうございました。
50	パワフルでダイナミックな楽曲で、子供達が楽しそうに歌っている姿が印象的で聴いている側も楽しかったです。 6年生の演奏は迫力があり感動しました。 アンコールも盛り上がり最高でした!
51	子供達の頑張る姿を観る事ができ、感動しました。アンコールもあり楽しかったです。欲言えば他学年も聴きたかったです。